

Walikota Batam Terima Studi Tiru Pemerintah Kabupaten Samosir

Karmel - INDRAGIRIHULU.GO.WEB.ID

Sep 5, 2022 - 21:17



BATAM-Guna mengimplementasikan program unggulan yang dimiliki Pemerintah Kota Batam, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST didampingi Sekretaris Daerah Samosir, Hotraja Sitanggung menemui Wali Kota Batam M. Rudi di Kantor Wakil kota Batam, Senin (05/09/2022).



Kedatangan Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST yang didampingi sejumlah Kepala Dinas terkait disambut langsung oleh Wali Kota Batam Muhammad Rudi didampingi Sekretaris Daerah Kota Batam H. Jefridin Hamid bersama sejumlah kepala Dinas yang berkaitan dengan program-program unggulan Pemko Batam



Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom dalam kesempatan tersebut mengucapkan terimakasih kepada Walikota Batam Muhamad Rudi yang memberikan waktunya menerima rombongan Pemerintah Kabupaten Samosir untuk studi tiru beberapa program unggulan yang dimiliki Pemko Batam untuk kami implementasikan di Kabupaten Samosir



Kedatangan kami bersama sejumlah pimpinan Organisasi Perangkat Daerah yang terkait guna menggali lebih dalam program yang akan kami ditiru untuk selanjutnya di terapkan di Kabupaten Samosir," Kata Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom dalam siaran persnya

"Kepada para Organisasi Perangkat Daerah Samosir agar menjalin komunikasi yang baik dengan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) teknis Pemko Batam untuk mendapatkan ilmu semaksimal mungkin,"ungkap Bupati Vandiko sembari memohon kepada Walikota Batam agar membantu Samosir dalam transfer ilmu Pemko Batam.

Sementara it, Walikota Batam Muhamad Rudi menyampaikan rasa terimakasih kepada Bupati Samosir yang datang untuk studi tiru ke Pemko Batam untuk berbagi Ilmu yang bisa untuk diimplementasikan di Kabupaten Samosir.

"Saya perintahkan kepada staf di Pemko Batam untuk memberikan informasi seluas-luasnya mengenai apa yang diperlukan pihak Pemkab Samosir. Sungguh indah saling berbagi demi kesejahteraan masyarakat," Ujar Muhamad Rudi (Karmel)